en nz itz

Integrationspreis für IGS Linden

ilH lie nss elat cs

Die IGS Linden hat den in diesem Jahr erstmals ausgelobten Jakob-Muth-Preis gewonnen. Ausgezeichnet wird damit die vorbildliche Förderung des gemeinsamen Unterrichts von Kindern mit und ohne Behinderungen. Weitere Preisträger sind die Erika-Mann-Grundschule in Berlin und die Sophie-Scholl-Schule in Gießen. Alle erhalten ein Preisgeld von 3000 Euro. An dem Wettbewerb hatten 144 Schulen aus dem gesamten Bundesgebiet teilge-nommen. Überreicht wird die Auszeich-nung am kommenden Montag in Berlin. Initiatoren des Preises sind die Behindertenbeauftragte der Bundesregierung, Karin Evers-Meyer (SPD), die Bertelsmann Stiftung sowie die Deutsche Unesco-Kommission. In Deutschland werden von 500 000 Kindern mit speziellem Förderbedarf 85 Prozent an separaten Förderschulen unterrichtet. Walter Hirche, früherer Wirtschaftsminister in Niedersachsen und Präsident der Deutschen Unesco-Kommission, fordert daher "mehr inklusive Schulen, die wie die Preisträger flexibel auf die Bedürfnisse aller Kinder ein-

ch rft, es in eer a-

z-

Fenster schließen

Ausschnitt drucken

1 von 1 28.08.2009 17:38